

étrange manif Samedi après-midi, ça roule mal devant l'ancienne chaufferie de la rue Didot, à Paris. Une manif? Une centaine de personnes portent des panneaux noirs, guidées par deux femmes en cuir et un type à mégaphone. Une micromanif, au fond du quatorzième? Une fille habillée en bleu blanc rouge jaillit de nulle part et se jette dans une banderole blanche. Elle court une dizaine de mètres puis tombe. La banderole se relève, la fille non. Une autre, une brune, fonce dans le drap blanc. Puis une autre.

Sept au total. C'est chelou, intriguant, beau, politique. Mais c'est quoi? On demande, on nous dit que c'est un happening des compagnies Bouche à Bouche et Deuxième Groupe d'Intervention, dans le cadre de Rue Libre, le festival des arts de la rue. Cool, on peut redémarrer.